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Ça Bouge :

Il ne manque que le soleil sur notre belle capitale du Champagne pour annoncer l’été ! Cela n’empêche
pas les évènements festifs en plein air. Il y en a un peu partout et ils sont de plus en plus populaires à
en voir la fréquentation. Il y a eu récemment l’ouverture de plusieurs bars qui ont la volonté d’organiser
des soirées musicales pour les Sparnaciens les plus festifs. Nous les en remercions ! Ça fait du bien et
cela permet à Epernay de redorer un peu son blason au niveau de la vie nocturne. Est-ce que cela
suffira à satisfaire la jeunesse sparnacienne ? Nous espérons que la municipalité changera sa doctrine
et aidera au mieux les acteurs et établissements de nuit à se développer et à maintenir leur activité.

Vendange :

La période des vendanges arrive à grands pas, moment tant attendu pour certains, tant redouté pour
d’autres. Car elle apporte son lot d’inconvénients, comme nous avons pu le constater ces dernières
années, les travailleurs clandestins et les travailleurs détachés affluent. Faute à l’Union Européenne qui
dicte et impose des lois contre-productives qui nous amènent à cette situation. Pensez-y le 9 Juin
prochain, quand vous irez voter. Ne prenez pas ce vote à la légère, il peut interférer directement sur
notre quotidien et notre futur.

Céline Bucquet
Cindy Demange
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